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学校教育アンケート結果について 

 

 厳寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校の教育

活動にご理解、ご協力いただき厚くお礼申し上げます。 

 さて、昨年１１月にご協力いただきました学校教育アンケートの集計が終わりましたのでお知らせいたします。

アンケート結果は教職員で共有させていただき、今後の教育活動の充実に活用してまいりますので、よろしくお願

いいたします。 

 

１ 生徒アンケート結果 

 

 

「学校へ行くのが楽しい。」「評価の仕方や基準について事前に示されている。」「文化総合発表会・体育大会など

の学校行事は楽しみである。」「学校で、事件・地震や火災などが起こった場合、どのように行動したらよいか知らさ

れている。」「部活動に対して積極的に取り組んでいる。」の項目で約８割が肯定的回答でした。 

「授業でわからないことについて、先生に質問しやすい。」「将来の進路や生き方について考える機会がある。」の

項目で肯定的意見が約６割にとどまっています。 

 



２ 保護者アンケート結果 

 

 

「子どもは学校へ行くのを楽しみにしている。」「子どもの学力を通知表や懇談などによってよく知ることができ

る。」「学校は、部活動に対して積極的に取り組んでいる。」「学校は、生徒の安全や事故防止に配慮している。」「学校

は、保護者や地域の人が行事や授業を参観する機会を設けている。」の項目で約８割が肯定的回答でした。 

「子どもは授業が分かりやすいと言っている。」の項目で肯定的意見が約４割で他の項目に比べ低くなっています。 

 

３ 結果分析 

 本年度、本校では 

『笑顔・元気・感謝にあふれる学校づくり』～人を大切に、時を大切に、そしてあたりまえを大切に～ 

を重点的な取り組みのテーマとして教育活動を行っております。今回のアンケートをもとに本年度の教育活動を振

り返り、今後の教育活動に生かしていきます。 

 生徒アンケートの「学校へ行くのが楽しい」、保護者アンケートの「子どもは学校へ行くのを楽しみにしている」

の項目で、肯定的意見が 8 割を超えており、子どもたちにとって学校が楽しく過ごすことができる居場所になって

いることは、大変喜ばしいことです。今後もすべての生徒が「学校へ行くのが楽しい」と思えるよう取り組みを進め

てまいります。また災害への対応を含めた生徒の安心安全、事故防止についても肯定的回答が多く、避難訓練等の

取り組みや日常の生徒の安全や事故防止に対する配慮が理解されていると感じています。 

 しかし、生徒アンケートの「授業でわからないことについて、先生に質問しやすい」、保護者アンケートの「子ど

もは授業が分かりやすいと言っている」の項目で肯定的意見が低く、学校全体の課題として重く受け止めておりま

す。授業については、今年度、「話し合い活動・こどばで表現すること」を主題として授業研究をすすめ、生徒が自

分の意見や考え方を伝える活動を意識した授業づくりを行っています。今後も授業研究を継続し、「主体的、対話的

で深い学び」の実現を目指します。 

 今後とも山田中学校の教育活動にご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 


